

長年にわたる功績を 篤志寄付者へは

この度は誠に恐縮しております。光町に末長くお世話になりますので、微力ながら何か報いを致したいと思います。光町の信ずる神の思召に従つたまでのことであります。光樂園老人ホームの皆様のご支援に深く感謝しております。

喜びの声

り続けられ、福祉事業の発展に貢献されています。

喜びの声

一人暮らしの老人を対象に、社会福祉協議会並びに光楽園老人ホームが実施する給食サービスの宅配を個人ボランティアとして、平成2年から10年の永きにわた

ボランティアとして 福祉事業に貢献



佐藤 公夫氏
(長 塚)

接し、町のPRに一層の努力を致したいと思いますの

喜びの声

に就任以来、高い知識と豊富な経験をもって指導にあたり食生活の改善・町保健事業の発展に尽力され、現在も監事として活躍されて

町保健事業に尽力 食生活の改善・



食生活改善協議会監事
伊藤揚子さん(屋久六区)

様方と勉強していきたいと思
思います。

この度は、栄えある表彰
を頂きましてありがとうございます。

に就任以来、高い知識と豊富な経験をもつて指導にあたり食生活の改善・町保健事業の発展に尽力され、現

喜びの声

思ひもかけずこのよう
賞をいただき本当にあり

住民の健康保持、 町保健事業に尽力



母子保健推進員
鈴木雅子さん（小田部）

この度は思いもかけず榮
えある表彰をいただき、身

喜びの声

教育功劳



この度は思いもかけず栄
えある表彰をいただき、身